
みなさんこんにちは！肌寒い日が続いていますが体調を崩されたりしていませんか？
本日はIMSグループ栄養科の教育制度や、11月開催のIMS栄養学会についてご紹介します！

栄養部門よりお知らせ

IMSグループ栄養科では、1～3年目の職員に対してプリセプター制度を導入しています！
プリセプター制度とは、先輩が新人をマンツーマンで教育する制度です。先輩が専属でついて
サポートするため、悩みや不安なことなどなんでも相談しやすい環境が整っています。
今回はプリセプター制度について一組の職員にインタビューを行いました！

プリセプター制度があってよかったと感じることは？

Iさん
１年目栄養士

ちょっとしたことでもすぐに質問しやすいところです。
Aさんが今までの経験からコツを踏まえて教えてくれるので、業務に対する不安が少ないで
す。また、月1回Aさんとの面談で1か月間の振り返りをするのですが、そこで来月の課題を
決めて達成のためにどうするかを話すので、いつも目標を持ちながら仕事に取り組めてい
いと思います。

1年目と5年目は年が離れているけどプリセプターの担当になって、会話を沢山するようにな
りました。業務で不安なことはすぐに質問してくれるので、後輩の不安をすぐに解消できる
のはいいと思います。

仕事以外でプラスになったことはありますか？

最近はAさんつながりでAさんの同期の方ともよく会話するようになりました！
先輩たちと好きな曲の話だったり、美味しいラーメン屋さんを紹介してもらったりとプライ
ベートな会話ができる先輩ができたのはうれしいです。

今後の目標とそれぞれにメッセージをお願いします！

入職して半年経って、一通りの業務はできるようになってきました。今後新しく任されたこ
とにはどんどんチャレンジしていきたいです！Aさんこれからもよろしくお願いします。
また美味しいお店教えてください！

プリセプターになる前の後輩との関わりといえば、仕事だけの関係だったけど普段からよ
く会話する間柄になった事で、プライベートの話も出来るくらいの仲になることが出来て
良かったと思います。

いま任されている業務は問題なくできるようになってるから、これからは教えていく立場
になるっていう自覚をもって色々なことに取り組んでほしいです。
もちろんおいしいお店紹介する！
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11月19日(土）にIMS栄養学会がZOOMにて開催されます！
今回の学会テーマこちら！

『みんなを笑顔に～未来を切り拓く挑戦～』

【IMS栄養学会とは…？】
IMSグループ栄養部門内の各病院・施設での取り組み報告や情報共有の場です。
仲間がどのような研究・発表をしているのか、切磋琢磨しながら高めあえる良い機会となっております。

IMS栄養学会


